

A l'issue de cette première journée, la CFE-CGC a rappelé que seule la croissance est efficace pour faire repartir l'emploi.

La CFE-CGC a proposé de :

- Développer l'alternance de manière quantitative et qualitative et pour tous les niveaux d'études.

- Lier formation professionnelle et activité partielle dès la première demande d'activité partielle.

- Relever les bornes d'âge des dispositifs d'insertion professionnelle et notamment le contrat de generation.

- Ouvrir une négociation interprofessionnelle pour inciter au développement du télétravail utile à la mobilité ainsi qu'une négociation sur les groupements d'employeurs.

- Elargir l'expérimentation des mesures d'accompagnement du CSP aux seniors subissant une rupture conventionnelle.

[Read Full Article](#)